



津幡町立太白台小学校

のびる太白台

学校だより
5 月 号
R 4 . 5 . 3 1

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

守ろう！子どもの安全安心

校長 櫻井 正浩

衣替えも完全実施となり、児童の白いシャツがまぶしい季節になりました。シジュウカラの「ツピー、ツピー、ツピー」というさえずりが太白の森に響き渡る中、初夏を感じさせる最近の陽気です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

郡市内では新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、本校も含め複数の学校で学級閉鎖、学年閉鎖の措置等もとられました。本校でも年度当初より、新型コロナウイルス感染症に関係した欠席者がなかなか0人にならないという現状です。毎日の健康チェックや手洗い・うがい・換気・三密回避の励行・マスク着用・黙食等、継続的に感染症予防に取り組みながら慎重に教育活動を進めているところです。

また、不審者情報や野生動物の目撃情報も頻繁に報告されています。学校だけでなく、ご家庭や地域、関係機関との連携や協力をいただくことで子どもたちの安全安心を守らなければなりません。ぜひご理解、ご支援をお願いします。

いじめ「ゼロ」の学校に向けての取組！

1, 2年ハートアンケート

ハートアンケート(5)月

さいきん きも ねん くみ 年 組

最近の気持ちは どの感じかな？○をつけよう

😊 😊 😊 😞 😞 😡

りゆう (理由)

◇ 1, 2年⇒ハートアンケートを実施

- 1, 2年生には5月から毎月実施し、個々の学校生活の様子を把握する。
- 気になる児童とは、担任が個人面談を行い、詳しく状況を把握する。
- 生徒指導主事と相談するとともに児童理解の会で全体に提案し、情報を共有しながら、いじめやいじめにつながる事案でないか判断したり新たな情報等を収集したりする。

3～6年相談アンケート(実際の文言は、児童向けにしてあります。)

- 問1：いやな思いをしたことはないか。
- 問2：それはどのようなことか。(具体例9)
- 問3：今はどうなっているか。
- 問4：いじめられている人を見たか。
- 問5：いじめについてどう思うか。
 - ・いじめはいけないか。
 - ・いじめの原因は誰にあるか。
 - ・いじめを見た時、何ができそうか。

◇ 3～6年⇒相談アンケートを家に持ち帰って実施

- 3年生以上には5月と10月に実施し、いじめの実態を把握する。
- 担任がアンケートをもとに、全員と個人面談を行い、上記と同様に対応する。
- 相談アンケートを実施しない月は、左上のハートアンケートを実施する。

◇弁護士によるいじめ予防教育(5, 6年生対象)

藤野法律事務所所属角藤弁護士によるいじめ予防に関する講座を6月2日に実施します。法律の専門家が捉えた「いじめ」について教えていただきます。

◎4月下旬から5月の主な行事の様子◎

委員長・学級代表任命式



5/2 委員会委員長と学級代表の任命式を会議室で行いました。(各クラスに生中継しました。)やる気を態度で感じることができました。

クラブPR集会



5/2 4, 5年生の前で、6年生がクラブのPRを工夫して行いました。どのクラブも楽しそうです。

太白の森シリーズ



4/22 5年生が、林業研究会の方々に教えてもらいながらハチトラップを作製しました。ハチの危険が少しでも減るといいですね。



5/10 同じく5年生が太白の森を探検し、昨年度作ってもらった遊具を楽しみました。手作り感満載のブランコです。安全に遊んでください。



5/10 バンプスライダーは、ちょっとスリルがあって人気です。今年度はどんな遊具が増えるのでしょうか。みんなが楽しみにしています。

1年生交通安全教室(歩行)



5/16 警察や役場の方から、飛び出しの危険性や横断の仕方、安全な歩き方を教えていただきました。安全確認はしっかりと！

3年生交通安全教室(自転車)



5/16 自転車の基本的な乗り方や交通ルールを教えていただきました。安全に乗るには、まだ練習が必要なようです。

5/20 6年生日帰り体験学習(鹿島少年自然の家)



手作りイカダ体験は、6月からしかできない活動でしたが、昨年度の活動の様子から、ぜひさせてほしいと頼み込んで実現しました。

シートの中のバケツにボールを入れます。難易度高目と思いましたが……。

協力する場面がいくつも見られ、どのグループもがんばりなイカダを完成させました。池を一周してもびくともしません。

5/27 5年生日帰り体験学習(キゴ山少年自然の家)



プラネタリウムを初めて体験した児童もいたでしょう。星の数や美しさにうっとりし、いつの間にか夢の世界に…ということはないでしょうか。

天気もなんとか回復し、野外での活動もできました。よかった、よかった。

バルーン水ロケットも、キゴ山の活動の目玉の一つです。協力して準備することが、遠くまで飛ぶヒケツではないでしょうか。

資源回収へのご協力

ありがとうございました

5月15日(日)今年度1回目の資源回収がありました。新型コロナウイルス感染症や天候など、心配な面もありましたが、大勢のPTA役員やPTA会員の皆様、地域の皆様のご協力のもと、実施することができました。ありがとうございました。現在、補助金を役場に申請中ですので、後日、収益金額の合計をお知らせします。

なお、例年1、2年生の保護者の皆様にご協力いただいていた「夏休みプール開放」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度も中止とさせていただきます。ご了承くださいようお願いいたします。

